

La République du Centre, 28 mai 2016

SANTÉ ■ Le personnel de Daumezon reste vigilant malgré de « petites avancées »

Le personnel du centre hospitalier psychiatrique Daumezon (basé à Fleury-les-Aubrais) restait mobilisé hier. Lors d'un entretien avec Valérie Corre (députée PS), le matin, et Jean-Pierre Sueur (sénateur PS), l'après-midi, les salariés ont redit leurs inquiétudes et leur refus d'intégrer le groupement hospitalier de territoire (GHT), qui sera chapeauté par le CHR d'Orléans-La Source. Les parlementaires défendront leur point de vue face à l'ARS (dès lundi en ce qui concerne Jean-Pierre Sueur) et au ministère de la Santé. Après avoir recueilli 560 signatures sur une pétition jusque-là adressée aux seuls personnels de Daumezon, les salariés viennent d'en rédiger une nouvelle afin de sensibiliser la population sur les conséquences que pourrait avoir le GHT sur leur établissement. Jean-Claude Marais, délégué CGT à Daumezon note toutefois une avancée, suite à l'entretien qui s'est déroulé jeudi à l'ARS : « La directrice nous a assuré que la convention constitutionnelle du GHT pourrait être revue. Le comité de médecins devrait recevoir d'ici peu ce document, qui n'a pas encore été porté à notre connaissance. Ne pas informer les principaux protagonistes, c'est une procédure digne du 49-3. » ■